



## Maria-Lichtmeß in Wildenwart

### Beitrag

Einen feierlichen Gottesdienst am Maria-Lichtmeß-Tag feierte die Pfarrgemeinde "Christkönig" von Wildenwart. Pfarrvikar Gottfried Grengel und der Wildenwarter Kirchenchor prägten die Feier in der noch weihnachtlich geschmückten Kirche. Bereits eine Stunde zuvor sorgten Pfarrei-Verantwortliche und Ehrenamtliche mit einem eigenen Kinder- und Familientreffen, dass auch den nachfolgenden Generationen die Bedeutung des Maria-Lichtmeß-Tages vermittelt wird. Den Abschluss bildete der traditionelle Blasiussegen gegen Hals- und weitere Krankheiten.

Fotos: Hötzelsperger – Eindrücke von der Maria-Lichtmeß-Feier in Wildenwart









### **Kategorie**

1. Kirche

### **Schlagworte**

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Frasdorf
4. Maria Lichtmeß
5. München-Oberbayern
6. Prien